



audimax
MUT ZUR LÜCKE
 beweist
Roman Lob

Wenn Roman Lob an »Studium« denkt, denkt er in erster Linie an schlaue Leute Er selbst hat nie studiert, am Uni-Leben würde ihn aber der akademische Abschluss reizen. Eingeschrieben hätte sich der 22-Jährige im Studiengang Musik weil er Musik liebt Genervt wären seine Profs von ihm vor allem wegen seiner Trommel-Attaden gewesen, dafür hätte er an der Uni als begnadeter Musiker überzeugt. Der Industriemechaniker zieht so aber die Bühne dem Hörsaal vor. Beim Eurovision Song Contest belegte er den achten Platz und findet dieses Erlebnis im Rückblick immer noch super aufregend Am meisten beeindruckt hat ihn die Organisation Zurück in Deutschland hat Roman den Sommer genutzt, um Songs zu schreiben Immer wieder verweisen Leute auf seine »Rehaugen«, Roman selbst wäre als Tier aber lieber ein Vogel denn dann könnte man fliegen Aber als Mensch lebt es sich auch ganz schön, schließlich kann er dadurch ausgiebig Musik frönen. Auch Fliegen würde er gern mal ausprobieren, von Drogen hingegen die Finger lassen. Musikalisch sieht sich der gebürtige Düsseldorfer irgendwo zwischen Rock und Pop , mit seinem eigenen Stil will er aber auf jeden Fall mal die Hallen füllen. Im Herbst geht »Unser Star für Baku« auf Clubtour und freut sich dabei am meisten auf Party ☺ Aufregung, Müdigkeit und Konzertstress bekämpft er mit Süßigkeiten und noch mehr mit Quatsch , denn das entspannt Sein Lebensmotto lautet New fearful, always kepeful und findet jeden Tag aufs Neue Anwendung in seinem Leben, indem ich auf meine Brust schaue ! Allen Studenten dieses Landes möchte Roman auf den Weg geben: Immer entspannt bleiben Euer Roman Lob

Roman Lob wurde am 2. Juli 1990 in Düsseldorf geboren. Der Sänger wuchs im Westerwald auf, wo er eine Ausbildung zum Industriemechaniker absolvierte. 2005 gründete er seine erste Band »Painful Poison«. Zwei Jahre später nahm er bei »Deutschland sucht den Superstar« teil, musste wegen einer Erkrankung aber vor der Top-20-Show aufhören. In diesem Jahr vertrat Lob Deutschland beim Eurovision Songcontest in Baku und belegte Rang acht. Mut zur Lücke beweist das nächste Mal: Günther Jauch

Und im nächsten audimax?

- Motto-Thema »Alles Neu!«
- Special Traineeprogramme
- Studienhilfe: Bewerbungsgespräch
- Wann? Ab 12. Oktober 2012 an deiner Uni!